

ORGAZ *El Alcázar 28-8-75*

GRAN ANIMACION DE LAS FIESTAS Y FERIAS EN HONOR AL SANTISIMO CRISTO DEL OLVIDO

Una extraordinaria animación está presidiendo las fiestas tradicionales de esta localidad, en las que, como cada año, se dan cita todos los orgaceños, llegados desde los más diversos lugares, para rendir culto a su Santo Patrón, el Cristo del Olvido.

Teniéndole a El como centro y guía de estas jornadas, los orgaceños están desarrollando un amplio programa de actos religiosos y de diversión, que animan sus albarderos, hermandad antiquísima, que desfila anualmente por las calles en estas jornadas festivas, en su ir y venir misterioso y sobrio hacia la iglesia parroquial, donde rinden honores a su Santo Patrón.

Tres encuentros de fútbol, una gran corrida de rejones con participación de cuatro famosas rejoneadoras, numerosas competiciones deportivas, concursos de juegos de mesa organizados por diversos bares, bailes y espectáculos con atracciones famosas, etc., dan color y alegría a estas ferias, que están atrayendo en gran número a los habitantes de toda la comarca.

Un año más, los orgaceños gozan del solaz y esparcimiento merecidos durante todo un año.

J. LARA GOMEZ-MIGUEL

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.